



Directiva de Banesco sostuvo encuentros con clientes y empleados en Caracas

Recientemente estuvieron presentes en el oriente (Maturín y Puerto La Cruz) y el centro (Valencia) del país como parte de las visitas a varias ciudades.

Los miembros de la Junta Directiva de Banesco Banco Universal, institución líder del sistema financiero nacional, sostuvieron encuentros con clientes y colaboradores de Caracas. La actividad tuvo lugar en Ciudad Banesco los días 9 y 10 de junio.

Recientemente los directivos estuvieron presentes en el oriente (Maturín y Puerto La Cruz) y el centro (Valencia) del país como parte de las visitas a varias ciudades. En lo que va de año, los directivos de Banesco han visitado Maracaibo y Barquisimeto, con el fin de compartir experiencias con sus clientes, el personal en las regiones y sus socios sociales.

La comitiva fue encabezada por Juan Carlos Escotet Rodríguez, presidente de la Junta Directiva de Banesco. Escotet Rodríguez indicó que esperan visitar otras ciudades del interior del país y destacó que “este tipo de actividades son una excelente ocasión de no sólo presentar lo que ofrecemos cómo una entidad bancaria para atender las necesidades de nuestros clientes sino de conocer de primera mano sus expectativas”.

Maria Carolina Ruiz, vicepresidenta regional de Banesco para la zona oriental, manifestó que “para todo el equipo de la región es una oportunidad para compartir con la Junta Directiva de la institución como ciudadanos Banesco comprometidos y capaces de ofrecer calidad de servicios a nuestros clientes”.

Ruiz resaltó que en la región oriental al corte del 30 de abril, se registraban pasivos por Bs. 2.908 millones y una cartera de créditos por el orden de Bs.716,34 millones. Además tienen de 79 puntos de atención disponibles para los clientes y usuarios de la zona.

Al corte del primer trimestre del año, Banesco registró activos por Bs. 52.026 millones, recursos manejados por Bs. 49.646 millones y captaciones del público por un total de Bs. 44.956 millones. En cuanto al activo, la entidad financiera reportó una cartera de préstamos de Bs. 29.795 millones, el mayor monto de todo el sistema financiero

nacional lo que ratifica el compromiso de Banesco con el apoyo crediticio a los sectores productivos del país.

Banesco suma más de 460 puntos de atención en todo el país y contabiliza más de 6 millones de clientes. En cuanto a canales de atención electrónica, tiene a disposición de los usuarios 1.842 cajeros automáticos, 334 Equipos de AutoServicio, 243 Dispensadoras de Chequeras y 49.073 puntos de venta.

Al 31 de marzo, BanescOnline dio cuenta de más de 2,4 millones de clientes afiliados, quienes realizan 41,7 millones de transacciones mensuales promedio. En tanto que durante el primer trimestre la Banca Telefónica recibió un promedio de 748 mil mensuales y 1,3 millones de transacciones por mes.

Banesco recibió la calificación “AAA” de parte de la firma de evaluación Francisco Faraco & Asociados. La entidad financiera de capital venezolano recientemente abrió operaciones en República Dominicana, así cuenta con presencia en Panamá, Puerto Rico y Estados Unidos.

Síguenos en Twitter por @banesco